



## 湊川短期大学 学位記授与式「送り出す責任と継続する意義」

ご存知の通り、昨年度は感染症対策の一環として、式典(学位記授与式、入学式)の縮小が図られました。今まで、式典が制限されることなど、想定したこともありませんでした。ある事が当たり前のものが無くなって、それをまた取り戻す事の難しさを強く感じました。卒業生にとって晴れの舞台を用意できず、晴れ着も着せてあげる事が出来ず、悔し涙を流しました。「もう2度と式典を無くさない!」そう心に固く誓い、教職員一同で準備に

取り組んで参りました。とはいえ、1年空いてしまうと、準備から当日の段取りまでの記録を辿ってもイメージがつきにくく、焦りと葛藤の中で進んできたのが正直なところでした。そのような中、重要な働き手として在学生在が式典スタッフとして会場設営、当日の案内役として役割を十二分に発揮してくれました。

式典当日は色々な制限(座席間隔、保護者の入場、来賓参加、斉唱など)がかかった中での開催でしたが、せめてもの花向けとして、在学生の協力を得てピアノの生伴奏で送り出すことが出来ました。また、これぞ湊川らしさとして、学園長先生を中心に「セルフお茶席」をご用意頂きました。2年間の学びの中で、茶道に触れた学生にとっては、何よりの花向けだったと思います。(学生部長 田邊 哲雄)



## 三田松聖高等学校 特進コース・大学進学コース 「春期講座・受験報告会」を行いました

3月9日(火)3・4限目、短期大学401教室にて、大学合格者の報告会が行われました。このイベントは、毎年、特進コース・大学進学コースを対象とした「春期講座」(本年度は17日まで)の初日に開催しています。参加した卒業生は、



コロナ禍での受験勉強法、授業の生かし方、部活動と勉強のバランス、モチベーションの保ち方などについて、それぞれの体験を惜しみなく紹介し、これから受験を迎える後輩たちに激励をよびました。



本年度の主な合格大学 ※既卒生も含む

〈国立〉大阪大学、横浜国立大学

〈私立〉慶應義塾、中央、明治、法政、関西、関西学院、同志社、立命館、京都産業、近畿、甲南、大阪経済、大阪工業、関西外国語大学、神戸学院 他

※2021.3.16.現在

## 附属西舞子幼稚園 「♪うれしいひなまつり♪」

3月3日「ひな祭り」幼稚園に年代物の大きなひな飾りがあります。大きなひな段をみた子ども達はびっくり!!「かわいい!!」「きらきら」「髪の毛長い」「きれいね」「ちっちゃい引き出し」「これなーに?」...とずっと見ていました。

今度は、子どもたちが、おひなさまに変身!!「やったー!!」「お内裏様になる～



「お雛様!!」ポーズをきめて、おすまし。「かわいい?」

とっこりポーズ。ひな飾りに負けない可愛さが光りました。ひな祭り会では、年長児が、制作した色とりどりの服を着たお雛様もずらりとステージに並びました。

縦割りクラス2部制。遊戯室で歌を歌ったり、クイズ大会をして大盛り上がりのひととき!!大きく成長したことへのお家の人への感謝みんなが元気で大きくなれるようにとの願いを込めた時間となりました。保育室では、三色団子やカルピス(白酒?)のお祝い。「ピンク色のお団子美味しい」とほおぼり、大満足のこどもたちでした。

